

DIGOIN

## Du hip-hop féminin et métissé au programme de la saison culturelle, ce jeudi

Jeudi soir, six danseuses de la compagnie MehDia investiront la scène de la salle des fêtes de Digoin pour le spectacle de danse hip-hop *Meridio*, qui mélange les cultures et les origines de chacune d'elles. Rencontre avec le directeur artistique et chorégraphe Mehdi Diouri.

**Mehdi Diouri, parlez-nous de votre compagnie MehDia. D'où venez-vous ?**

« Nous venons de Chalon-sur-Saône. La compagnie a été créée en 2012. Elle doit son nom à une ville du Maroc, dont je suis originaire : Mehdia, qui signifie "guide, chemin". Il correspond tout à fait à ce que je cherche à raconter au travers de mes créations artistiques : des chemins de vie. L'influence des rencontres et les différents parcours de vie sont des sujets qui m'ont toujours interpellé. »

**Les trois créations de la compagnie sont basées sur ces rencontres ?**

« Absolument. Le premier spectacle s'appelle *MehDia*, parce que les artistes ont souvent des parcours de vie atypiques, ils ont tous fait beaucoup de choses en général. Le second est *Café Floor*, en référence au Café Flore de Saint-Germain-des-Prés, à Paris, où se rassemblent de nombreux artistes. Encore une fois, le café est un lieu de rencontres où on peut se raconter beaucoup de choses. C'est aussi un moment de liberté un peu échappatoire. »

**Et *Meridio* est donc votre troisième création, que vous venez présenter aux Diginois, ce jeudi soir...**

« Oui, *Meridio* est un mot grec qui se traduit par la notion de partage. Et ce



**Ce jeudi, à la salle des fêtes de Digoin, la compagnie chalonnaise MehDia présentera sa dernière création, *Meridio*. Photo DR/FREDERIQUECPHOTO**

spectacle réunit six jeunes femmes sur le plateau : deux Françaises, une Bolivienne, une Italienne, une Grecque et une Chypriote. Leurs parcours m'ont interpellé car toutes les six ont choisi la danse hip-hop, pourquoi ? Toutes les six ont choisi de quitter leur pays avec un sac à dos pour venir s'épanouir artistiquement en France, pourquoi ? Elles avaient toutes une envie et un certain culot, ça méritait bien de les réunir sur une même scène. D'autant que le hip-hop est une danse qui s'est adaptée à chaque culture selon les pays où

elle a fait son apparition. Avec ce spectacle, j'ai eu envie de mixer ces différentes cultures et origines grâce à ces six jeunes femmes. Nous avons commencé à le travailler en 2019. Après les confinements et deux ans de boulot, il est enfin sorti en 2021. »

**Propos recueillis par Élodie BEME (CLP)**

**PRATIQUE** Spectacle *Meridio*, jeudi 10 mars 2022 à 20 h 30, à la salle des fêtes de Digoin. Tarif : 5 à 10 €. Durée : 1h10. Tous publics.